

# ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



## EN ESTE NÚMERO

**CONSEJOS DE SEGURIDAD  
SE LLEVARÁN A CABO EN  
LOS TERRITORIOS DE ALTA  
COMPLEJIDAD**

**SE APRUEBA EL  
PRESUPUESTO DEL CTC PARA  
EL AÑO 2021**

**GRANDES PROYECTOS SE  
MATERIALIZAN EN EL AMC**

**¿QUIERES  
OBTENER MÁS  
INFORMACIÓN?**

*¡Síguenos!  
@alcaldiacucuta*



Ingresá en nuestra página  
web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>



# ALCALDÍA AL DÍA



## CONSEJOS DE SEGURIDAD SE LLEVARÁN A CABO EN LOS TERRITORIOS DE ALTA COMPLEJIDAD

Con el objetivo de conocer las necesidades y solicitudes directas de las comunidades que integran los 17 territorios de alta complejidad (TAC), el Alcalde Jairo Yáñez implementa que a partir de la fecha, los consejos de seguridad se llevarán a cabo en los barrios y las comunas más afectadas.

Esto con el fin de analizar datos de orden público, formular estrategias de seguridad y desarrollar jornadas de prevención.

Hoy se llevó a cabo el último consejo correspondiente al año 2020, con la presencia del Ejército y la Policía Nacional, Migración Colombia, Unidad Nacional de Protección, Ministerio de Defensa, Secretaría de Gobierno y Seguridad Ciudadana.



Dentro de esta estrategia, también se adelantó una acción bandera del alcalde Jairo Yáñez, que permitirá que la ciudadanía cucuteña, según su ubicación geográfica, reciba un adhesivo que contendrá los números de contacto directos del cuadrante, las estaciones aledañas, número de contacto de la línea COVID-19, Secretaría de Seguridad Ciudadana y líneas de emergencia.



En reunión con el Director del Centro Tecnológico de Cúcuta, Luis Eduardo Royero López, el alcalde Jairo Yáñez presidió la sesión del consejo directivo en el cual se analizó y aprobó el presupuesto de rentas y gastos del CTC para la vigencia 2021.

Además, dentro de su Plan de Desarrollo Estratégico se implementará el más agresivo plan de formación de innovadores y micro empresarios, con el acompañamiento de líderes del calzado, confecciones, manufacturas de arcilla y transformación de alimentos, se abrirán centros de emprendimiento en las comunas a partir de recuperar instalaciones abandonadas.

En el Área Metropolitana de Cúcuta se siguen adelantando los grandes proyectos que beneficiarán a nuestra ciudad, hoy se hizo seguimiento a las observaciones realizadas en la visita a la obra de la intersección vial del terminal y además se revisó el contrato en ejecución para la adecuación de la zona de atención al público en la Alcaldía de Cúcuta.